

De larges sourires été affichés par les participants, avec une belle proportion de jeunes, dont le plus jeune, Loan âgé de seulement 8 ans, a parcouru l'intégralité des 30 kms et 700 m de dénivelé positif.

A l'arrivée, un accueil chaleureux par l'équipe de la Poêle d'Enfer qui a concocté une délicieuse soupe à l'oignon et un vin chaud réconfortant.

Une soirée réussie grâce au temps clément en cette fin d'année et à une équipe soudée de bénévoles.

Le VTCSB remercie tous les participants, la mairie de St-Barthélemy de Vals, la communauté de communes Porte de DrômArdèche, les sponsors, les licenciés et bénévoles qui ont permis à chacun de faire de ce 2ème évènement sportif, un magnifique succès.

Le rendez-vous est d'ores et déjà programmé pour le prochain évènement en journée cette fois, qui se déroulera le Dimanche 7 Avril 2019 à l'occasion de la 25ème « Rando VTT des Roches qui Dansent ».





